

Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

BOLETÍNINFORMATIVO

15 de marzo: Día Mundial del Discurso

La celebración de este día mundial se originó durante la celebración del Foro de la Democracia de Atenas, en el año 2015.

Ante esto, podemos observar que esta celebración tiene poco tiempo, pero con ello se reconoce la importancia de la elaboración de un buen discurso, buscando en todo momento la atención de una audiencia, ya que este es parte de la vida social.

Es importante hacer mención que el discurso es un razonamiento para transmitir un mensaje de manera breve y precisa, que se puede realizar de manera oral o escrita, buscando centrarse en un interés común para una audiencia, el cual debe conllevar un enfoque directo a sus cometidos, mismo que se pronuncia de manera pública.

Para la elaboración de un discurso, se realiza una introducción, desarrollo y una conclusión. Asimismo, se toman en cuenta las siguientes características: que sea objetivo, especializado, preciso, verificable, coherente, con un lenguaje verbal y no verbal, emotivo, universal y con argumentación.

Esperamos que la información proporcionada en este boletín sea de importancia para la elaboración de cualquier discurso que realices.